Très bonne année 2021!

Je vous souhaite, ainsi qu'à vos concitoyens, une année sous le signe de la paix et de la sérénité.

L'année écoulée n'a pas permis d'organiser les belles rencontres dont nos deux villes ont tant l'habitude. Nos vies ont été bouleversées par cette épidémie mondiale, et même dans la tourmente, les liens qui unissent nos villes ont pu se maintenir grâce aux messages de solidarité et de soutien quasi permanents.

Je nous souhaite donc que 2021 nous permette de reprendre notre jumelage, et que les liens amicaux qui nous unissent puissent se fortifier encore plus dans chacune de nos futures rencontres.

Prenez soin de vous.

Sylvain BERRIOS

Maire de Saint-Maur-des-Fossés